

Se realizaron dos conversatorios por videoconferencia sobre Violencia Familiar y Justicia de Paz

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 05 Mayo 2020 11:32



La actividad se desarrolló a través de la plataforma JITSÍ y fue una experiencia muy positiva y exitosa para el Poder Judicial.

Se llevaron a cabo recientemente dos conversatorios sobre presentaciones y determinados actos procesales referidos a cuestiones de violencia familiar en el ámbito de la Justicia de Paz.

La charla se desarrolló por videoconferencia a través de la plataforma JITSÍ, aprobada por el Superior Tribunal de Justicia para las comunicaciones y audiencias virtuales, y estuvo a cargo de la jueza de fería de las Cámaras en lo Criminal Primera y Segunda y en lo Civil y Comercial, María Laura Viviana Taboada, la secretaria del Tribunal de Familia, Vanesa Verdún y la titular e la OVI, Marta Portillo.

La Escuela Judicial hizo las veces de anfitriona para permitir el enlace de todos los participantes a través del trabajo de Fernando Ortíz, quien se encargó de monitorear en forma remota toda la actividad.

La experiencia para el Poder Judicial de Formosa fue calificada como “muy positiva y altamente exitosa” ya que se desarrolló con absoluta normalidad en cuanto a los parámetros técnicos que se debían evaluar y coordinar, además de la importancia de los temas desarrollados y los resultados y conclusiones a las que se arribaron.

La primera jornada tuvo lugar el martes 21 de abril con la participación de jueces de Paz y empleados del sector de las tres Circunscripciones, y fue replicada dos días después para

Se realizaron dos conversatorios por videoconferencia sobre Violencia Familiar y Justicia de Paz

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 05 Mayo 2020 11:32

permitir la asistencia de funcionarios que no pudieron ser parte de la instancia inicial.